



El centro cuenta con dotaciones para que los niños se diviertan durante la visita.

Un centro 'neutral' contacta a hijos con sus padres separados

El Punto de Encuentro facilita las visitas a los niños cuando sus progenitores separados no tienen buena relación

|SARA VILLELLAS | 20 MINUTOS |

En una céntrica calle de Zaragoza existe un piso que se construyó por y para los niños. Se trata de los hijos de padres separados, que gracias a la Asociación Punto de Encuentro, pueden encontrarse con sus progenitores, quienes no tienen su custodia.

Este encuentro, gracias a la asociación, se hace de manera normalizada, sin que los más pequeños tengan que revivir los problemas que llevaron a sus padres a la separación definitiva.

Un total de 80 familias aragonesas y más de 100 niños acuden a esta asociación semanalmente. En la mayoría de los casos, esta medida se produce por orden

judicial y como forma de realizar la entrega de los pequeños o las visitas tuteladas.

Se trata de un lugar neutral, donde se trabaja en colaboración con los jueces, a quienes se remiten periódicamente informes sobre el cumplimiento o no de los turnos de custodia y las visitas de los padres.

Como señala su presidente, Antonio Peñalver, "no se trata de apoyar a una de las dos partes enfrentadas", ya que los que "de verdad necesitan el apoyo son los niños". Por ello, un equipo de psicólogos intenta que esta situación sea algo normal en los niños. De este modo, los motivos que han llevado a sus progenitores a llevar vidas separadas no tiene que ser también un impedimento para que los hijos estén separados de sus padres.

Mediación | No se trata de un intercambio, sino de una mediación. Los trabajadores de esta

2-3 casos semanales | Es el número de padres que, por orden judicial de alejamiento, tienen que ver a sus hijos en un punto neutral

asociación tratan psicológicamente a los padres que lo requieren y lo necesitan. Además, les asesoran para solucionar esa situación. Cada dos semanas se reúnen en grupos de autoayuda.

El objetivo final es lograr que los padres superen su falta de comunicación. Asimismo, deben entender que el principal beneficio para sus hijos es mantener una relación normalizada, con el cariño y los principios que el menor necesita para formarse.